公野 高 通 信hool

陸上競技部大躍進!

本校陸上競技部の2年生4人が、第56回福島県高等学校新 人陸上競技大会で上位入賞を果たし、そのうち2人が東北大会 へ出場しました。4人に感想とこれからの抱負を聞きました。

◆佐藤 翔吾さん(蓬田中出身)(400mハードル県大会 2 位・ 東北大会 7 位入賞、110mハードル県大会 5 位入賞)

「東北大会では雰囲気にのまれて自己ベストを出せなかった ので、来年はまず県大会で自己ベストを出し、東北大会でも自 分の走りをしたいと思います!



左から佐藤翔吾さん、水野悠真さん、 今泉淳沙さん、村上蓮太さん

◆水野 悠真さん(蓬田中出身)(槍投げ県大会2位・東北大会10位)

「東北大会の緊張感は県大会とは比べものにならないくらいで、選手一人一人が自分の世界を持って集中 していました。来年は、自分もその中で自己ベストを更新し、全国大会へ出場したいと思います」

◆今泉 淳沙さん(小野中出身)(砲丸投げ県大会5位入賞)

「県大会では自己ベストの記録でしたが、まだまだ上を目指して頑張っていき、来年は東北大会に出場したいと思います!

◆村上 蓮太君(小野中出身)(5000m競歩県大会7位入賞)

「去年の県大会では時間内にゴールできなかったので、完走と自己ベスト更新を目標に出場した中で、自己ベストを更新できた上に入賞できて良かったと思います。来年はさらに記録を更新し、東北大会に出場したいと思います」

4人とも、今回の結果に満足せず、さらに高い目標に向けて努力をし続けている姿が生き生きとしていました。陸上競技部はもちろん、ほかの部にもさらなる飛躍を期待しています。町民の皆さんの応援も引き続きよろしくお願いします。

飯豊小学校交流学習

10月19日に飯豊小学校の1・2年生14人を迎えて、芋堀体験学習を本校農場で行いました。

はじめに本校生がさつまいもの掘り方や注意 点などを説明し、さっそく児童と本校生が協力 してさつまいも堀りに取り組みました。大きな さつまいもに悪戦苦闘しながらも、たくさんの さつまいもを収穫することができました。

天候にも恵まれ、充実した交流学習になりま した。飯豊小学校の皆さん、ありがとうござい ました。





1_ さつまいも堀りの様子 / 2_ 小野高生からの説明 を熱心に聴く児童の様子



君の夢をカタチに!! 福島県立小野高等学校

福島県田村郡小野町大字小野新町字宿ノ後63 TEL 72-3171 FAX 72-6211

http://www.ono-h.fks.ed.jp